
令和元年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２６日）

５－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について

１ 知事は、福島県人口ビジョンで掲げる人口目標の実現に 知 事 復興・総合計画

向けてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、これまでのふくしま創生総合戦略の成果を踏ま 企画調整部長 〃

え、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 農林業振興について

１ 県は、ＧＡＰ認証農産物の生産拡大にどのように取り組 農林水産部長 環境保全農業課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、担い手への農地の集積にどのように取り組んでい 〃 農業担い手課

くのか尋ねたい。

３ 地域農業を支える多様な農業者を支援すべきと思うが、 〃 〃

県の考えを尋ねたい。

４ 県は、県産材の利用促進にどのように取り組んでいくの 〃 林 業 振 興 課

か尋ねたい。

三 中小企業における人材確保の支援について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、中小企業における人材確保の支援にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 障がい者対策について

１ 県は、民間企業における障がい者の雇用促進にどのよう 〃 〃

に取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、障がい者就労施設における農福連携の促進にどの 保健福祉部長 障がい福祉課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 幼児教育・保育の無償化について こども未来局長 子育て支援課

県は、幼児教育・保育の無償化の実施に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 長期入院している県立高校生への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、小児がんにより長期入院している県立高

校の生徒への学習支援にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。

七 福島空港の利用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、台湾定期チャーター便の利用促進に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。


